
森永製菓 in ゼリー Presents SANO スプリント（2023/08/11 金祝・清酒開華スタジアム） 

フィードバック・アンケート 結果概要   

【設問 18 件／回答に要する最短時間は 5 分程度】 

◆標記競技会にご参加・ご来場いただきました選手・関係者（指導者・保護者・役員・審判など）・競技愛好者を対象として、競

技会に関する感想・ご意見を集約するためのアンケート・フォームです。回答期限は 2023/08/21 月 までといたします。 

◆当フォームでは、抽選対象選出の都合からメールアドレスを回収させていただきますが、匿名による回答を希望する方はメールアドレ

ス入力欄に、sano****@sprint.com （****は任意の数値）など架空のメールアドレスを入力し、回答を進めていただくことが

可能です。 

◆回答内容については個人情報の一部（メールアドレスなど個人特定に関わるもの）を除き、公開させていただく場合がありますこと

をご了承ください。 

 

43 名より回答にご協力いただきました。ありがとうございました。以下に概要をとりまとめましたので、ご紹介い

たします。 

Q.1 当競技会に対する感想を ご自由に記述してください 【任意回答・省略可】 

⚫ スタンド観戦は暑くてつらいところがある 

⚫ いつも適切な対応と運営ありがとうございます。アップエリアにテントを複数設置いただいたり、スタブロもご用意くださり

大変助かっています。 

⚫ 今までで一番最高の記録会でした 

また開催をお願いします m(_ _)m 

⚫ 山縣選手目当てに見に行きましたが、各選手が走ってる姿は見ていて大変面白かったです。市民マラソン大会などで

プロの方の MC などあったりしますが、そんなカジュアルな演出があれば一般の観客としてはもっと楽しめるのではないか

と思いました。 

⚫ とても走りやすかった 

⚫ PM レースを 2 回実施してほしい 

⚫ 毎回素晴らしい運営をありがとうございます 

⚫ 200m の招集が 100m と同じだったが、200m 側だと有難いと思いました。 

スタンドにいる際、音楽が少し大きく感じました。(バックストレート側まで聞こえるようにと考えると仕方ないのかもしれ

ませんが。) 

⚫ 大会運営ありがとうございました！強い人と戦えてとても楽しかったです！ 

⚫ アスリートが気持ちよくレースに挑める試合環境でした。 

⚫ 運営関係者の皆様ありがとうございました。 

⚫ ベストタイムの近い人と走れたので、良い競り合いができた。 

⚫ 佐野スプリントの前からふくらはぎに痛みがあり、1 本目は足を攣りながらのレースとなってしまい、2 本目はそれを引き

ずる形となり思うようなレースはできなかったが、自分の足の万全な状態であればベストタイムが出そうな感覚はあった。

11 月の佐野スプリントで記録を狙いたい。 

⚫ 競技場に日陰が少ないので夏場の暑い時期は荷物置き場の確保に困る 

⚫ レース直前の召集組数を明確にして欲しい。 

レーンに立つ前に欠場者の確認、組の表示等。 

⚫ 少ない補助員の中、適切な対応だったと思います。 

⚫ みんなで作っている大会という印象が強かったです。主催者の方を含めて、みんなが楽しんでいるのが良かったです。 
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⚫ ここ数年参加させていただいていますが、今後の大会の継続、そして拡大のために施設整備は不可欠な現状ではな

いでしょうか。やはり 100 分の 1 秒でも向上を狙っている選手には電光掲示板はほしいです。また、機器のトラブルや

放送機器も聞き取りにくく、運営に汗を流していただいているにもかかわらず、円滑な運営や盛り上げの支障になって

いると感じました。 

すぐに対応、改善できる内容ではないのですが、このままですと今後の参加も考えてしまうのは正直なところかもしれま

せん。厳しい意見かもしれませんが前向きにとらえていただければ幸いです。運営等お疲れ様でした。ありがとうござい

ました 

⚫ スタート前に氷水を用意してくださったので、集中して走ることができました。 

⚫ ケガ明けということもあり、シーズンワーストに近い記録だったため、正直本人の感想としては悪かったようです。 

運営自体は、良かったと思います。 

⚫ 是非、400ｍも検討して頂けると嬉しいです。 

⚫ 山縣選手や水久保選手など有名選手が出場したことで、チームのメンバーが喜んでいた。一流選手の競技が見られ

たことはたいへんありがたかった。ただ今後有名選手が出場することで参加者が増えることも予想され、競技場内のウ

ォーミングアップエリアの混雑が心配である。 

⚫ Yahoo!天気予報では追風が吹かないのではないかと心配しましたが、そんな杞憂も払拭する好コンディションに恵ま

れたので安心しました。また、相変わらずスムーズな競技進行でアスリートファーストな競技会であることを実感できる

大会でした。 

⚫ 初参加でした。組数の多さに圧倒されましたが、楽しく走れました。 

⚫ 熱中症対策のテント設営、アップ場所も事前に分かりやすく説明があってぜひまた参加したいと思う試合でした。 

⚫ 初めての参加です。運悪く風はイマイチでしたが、とても良い競技会だと思います。 

流れている音楽ですが、音量が大きすぎて、大きな声を出さないと会話になりませんでした。特にバックストレート側で

す。スピーカーの向きのせいでしょうか？ 他は、満足しています。 

⚫ 毎年出場選手が豪華になっていることに驚きです。陸上競技のファンが佐野に集まることで地域活性にも繋がるので

はないでしょうか。今後ともよろしくお願い致します。 

⚫ 県外からたくさんの参加者が来てくれて栃木県内じゃ競うことのなかったレースが同じタイムの人と走れて競えてとても

気持ちの上がるレースとなり、また、世界で戦う選手の走りを間近で見ることができてとても勉強になりましたし迫力を

感じることが出来ました！また、スポンサーさんが森永ということでウイダーin ゼリーを走り終わった後に提供して頂けて

とても嬉しかったです！まさにレース後に最適な 10 秒チャージでした(*^^*)来年度もさらには今年度の 11 月にま

た佐野選手権を開催していただけると嬉しいです！ 

大満足でした！ありがとうございました！ 

⚫ 雰囲気がよく、競技者にとってモチベーションがあがる大会であった。また、競技力の高い選手が身近に見れ、刺激の

多い大会であり、とても有意義であった。 

⚫ ウォーミングアップエリアとスタート地点付近に暑さ対策としてテントとベンチを設置してくださっていたので選手への配慮

がとても良いなと思いました。 

また機会があればエントリーさせて頂きます。 

⚫ 小学生のころから佐野を利用させて頂いたので、過度の緊張感もなく安心して競技に専念できたようです。当日午

前中は思っていたほど暑くはなくて、日陰でアップ／待機出来て良かったです。音楽のセレクトも素晴らしく、楽しい雰

囲気で臨めました。噂通り、スプリントの佐野で PB を出せたことが良かったです。 
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Q.10 競技会中にヒヤリ・ハット事例（事故未遂）や事故事例がありましたら、その内容についてご報告願います 【任

意回答】 

⚫ バックストレートでスタート練習時にレーンを歩いている女性がいて、ぶつかりかけました。 

 

Q.11 競技会運営面について、改善すべきことやご要望などがありましたら、記述してください 【任意回答】 

⚫ 朝の受付で一人一人の対応に時間がかかっており、アップ時間が遅れてしまったため、受付方法は複数窓口を設け

るなどもう少し工夫しても良いと思いました。 

また、アップ会場エリアに保護者が入っていたのが気になりました。 

⚫ 気軽に競技会を見ることができて一陸上ファンとしてはとても楽しい時間でした。またぜひ見に行きたいと思います。 

⚫ ありがとうございました！ 

⚫ スタートやり直しときは理由も教えてほしい 

⚫ 記録のアナウンスの際は音楽のボリュームを少し下げていただくのと、レース前に速やかに音楽を消していただくとより良

かったと思う。 

⚫ 音楽があり盛り上がって良かったですが、スタート前は音量が大きすぎて集中できないと感じました。 

⚫ 是非、400ｍも検討して頂けると嬉しいです。 

⚫ 広告の旗の位置を工夫していただけるとありがたいです。スタンドから見てると隠れてしまう瞬間がありました。 

スタンド前面の柵の一段高くなってる所に登って、撮影してる方がいらっしゃいました。貼り紙が見えていないようでした。 

⚫ インタビュー音声が若干聞き取りにくく、残念でした。 
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